

# Kindergarten-Eltern machen Ordnung

Förderverein der Kita Sonnenschein lud zu großer Gartenaktion ein

Trotz Johannisfestsamstag trafen sich einige Eltern und Erzieherinnen des Kindergarten Sonnenschein, um das Kindergartengelände für das bevorstehende Sommerfest herzurichten. Mit selbst mitgebrachten Gartengeräten ging es um 10 Uhr los. Eingangs erklärte Kitaleiterin, Frau Bullmann, welche Aufgaben zu erledigen seien. Schnell und unkompliziert teilten sich die Helfer nach Lust und Können ein. Tatkräftige Unterstützung erhielten die Eltern und Erzieherinnen natürlich von den Kindern, die mit viel Freude mit anpackten.

Es wurden Bäume und Büsche geschnitten, die Beete vom Unkraut befreit, der Hof gekehrt und der Barfußpfad wieder hergerichtet, sodass er nur noch wieder gefüllt werden muss. Zudem wurde der Spielzeugschuppen aufgeräumt und sauber gemacht. Das Spielzeug, das saisonbedingt im Schuppen lagerte, wurde sogleich jubelnd von den Kindern in Empfang genommen. Nach



**Packten alle zusammen an:** Eltern, Erzieher und die Kinder der Kita Sonnenschein machten Großputz auf dem Kindergartengelände.

FOTO: PRIVAT

einigen Stunden war ein großer Anhänger der Gemeinde gut gefüllt mit Gartenabfällen. Für weiterführende Arbeiten wurde sich schon im kleinen Kreis kurzerhand verabredet.

Eingeladen hatte zu dieser Gartenaktion erstmalig der Förderverein des Kindergarten, der den fleißigen Helfern eine Pizza spendierte.

Der Vorstand des Fördervereins und die Kindergartenleitung bedankt sich ganz herzlich bei allen Helfern.

Nun bleibt nur noch zu hoffen, daß am 6. Juli zum Sommerfest schönes Wetter ist. Das Programm steht auf jeden Fall: Es wird spannende Spiel-Aktionen für die Kinder geben, aber auch die ein oder andere Überraschung für

Groß und Klein. Wenn alles nach Plan läuft, kann auch das angeschaffte Gerätehaus für die Krippengruppe endlich eingeweiht werden. Dieses wird in den nächsten Tagen vom Kommunalen Dienst der Gemeinde aufgestellt und von einem Kindergarten-Papa gestrichen. Auch hier schon mal ein herzliches Dankeschön.